



CONFORMARÁN ESTRUCTURAS ESTATALES

Organizaciones civiles promoverán a Xóchitl

FERNANDO MERINO

En los 32 estados llamarán a votar por la senadora, a través de los ciudadanos no afiliados a los partidos

El Frente Cívico Nacional y decenas de organizaciones civiles conformarán estructuras en los 32 estados de la República para promover votos a Xóchitl Gálvez, responsable de la construcción del Frente Amplio por México, y garantizar su triunfo en la elección presidencial de 2024.

En el Segundo Congreso Nacional del Frente Cívico Nacional celebrado este sá-

bado, Guadalupe Acosta Naranjo, dirigente del Frente Cívico Nacional, explicó en entrevista con **El Sol de México** que tomaron la decisión de organizar a los ciudadanos que no están afiliados a los partidos que conforman el Frente Amplio por México (PRI, PAN y PRD) para hacer la diferencia en la elección del próximo año.

“Nosotros junto con muchas organizaciones nos toca construir la fuerza ciudadana, la fuerza rosa, esa va a ser la cuarta

columna que va a ser parte de esta campaña y creemos que esa puede ser la diferencia (...) Este es el trabajo de las organizaciones ciudadanas que queremos construir, traer el extra, traer el plus que nos permita construir la victoria”, dijo.

El senador Gustavo Madero le expresó a Xóchitl Gálvez, quien acudió al Congreso y fue arrojada por decenas de ciudadanos, la necesidad de establecer un gobierno de coalición y le pidió incluirlo en su campaña. La coordinadora del FAM aceptó y anunció que Enrique de la Madrid será el responsable de establecer diálogo con el Frente Cívico Nacional para recabar sus propuestas y tomarlas en cuenta en su programa de gobierno. Xóchitl Gálvez aprovechó para minimizar las encuestas que dan el triunfo a Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los comités de defensa de la *Cuarta Transformación*, y prometió la victoria a los ciudadanos que se dieron cita en el Congreso.

“Sé remontar y se venir de abajo, er Hidalgo logré remontar 35 puntos er seis semanas, así que agárrense, que me pongan a la señora cara a cara, que me la echen solita, que no sean montoneros”, indicó.

En el evento Xóchitl Gálvez y Guadalupe Acosta rechazaron la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial que perfila aprobar Morena y aliados en la Cámara de Diputados el 17 de octubre y anunciaron que defenderán los fondos. La panista recordó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) invalidó el *Plan B* de reforma electoral, modificación impulsada por el presidente López Obrador que motivó dos marchas multitudinarias y llamó a los ciudadanos a defender al máximo tribunal y al Poder Judicial.



En tanto, Guadalupe Acosta Naranjo adelantó que en caso de aprobarse la reforma impulsada por Ignacio Mier Velasco, coordinador de la bancada de Morena, convocarán a movilizaciones.

“Tenemos que defender a la Corte, vamos a esperar que es lo que sucede en la Cámara de Diputados el próximo martes y, de ser necesario, convocaremos a un gran manifestación rumbo al Senado de la República, pero es algo que vamos a analizar con las demás organizaciones”, dijo.



XÓCHITL GÁLVEZ
COORDINADORA
DEL FRENTE AMPLIO

“En Hidalgo logré remontar 35 puntos en seis semanas, así que agárrense, que me pongan a la señora cara a cara, que me la echen solita, que no sean montoneros”